

C R O N I C A

I.—ECOS DE LA EXPEDICION

DE LA UNIVERSIDAD DE LUND A CHILE

El brillante éxito de esta Expedición Científica, y la clara comprensión e interés que, para sus trabajos mostraron las autoridades y el pueblo de nuestro país, han movido a S.M. el Rey de Suecia a expresar su satisfacción y agradecimiento, condecorando, por intermedio de su Ministro en Chile Sr. F. Wennerberg, a tres chilenos que se distinguieron ayudando a los profesores Brattström y Dahl.

El almirante don Inmanuel Holger, que como Ministro de Interior dió todas las facilidades que los servicios a su cargo pudieron proporcionar, recibió la Orden de la Espada, en el grado de Comendador. El Dr. Parmenio Yáñez, Director de nuestra Estación, que con sus informes y con las facilidades otorgadas, cooperó primero a la organización de la Expedición, y después, a sus trabajos en el país, recibió la Orden de la Estrella Polar, en el grado de Oficial, y el Profesor Nivaldo Bahamonde, integrante chileno de la Expedición, la Orden Vasa en el grado de Caballero.